

学校名	狹山市立 入間川東小学校
本校児童会生徒会は、「さやまっ子の誓い」を	
承認します • 承認しません。	
本校のいじめ防止に関する実践	
<p>入間川東小学校は、全校児童632人、市内で2番目に大きな学校です。しかし残念ながら校庭は、市内で1番狭い学校です。それでもみんな外遊びが大好きで、休憩時間や昼休みには必ずつからないように気をつけながら、楽しくおもいっきり遊んでいます。</p> <p>そんな東小学校のいじめを防ぐ取組について3つ紹介します。</p>	
<h3>1 スマイルタイムとスマイルディ</h3> <p>1つ目は、スマイルタイムとスマイルディです。スマイルタイムでは、友達と仲良く、気持ちよく生活できるようにみんなで、気持ちのよい挨拶について考えたり、自分のことと友達のことの大切にするかかわり方について考えたりしています。また、スマイルディは、三つの愛「助け合い、みとめ合い、はけまし合い」を大切に、優しい気持ちで1日を過ごすことをめあてに取り組んでいます。</p>	<p style="color: pink; font-size: 1.5em;">スマイルディ</p> 
<h3>2 東子まつり</h3> <p>2つ目は、東子まつりです。毎年、縦割りグループごとにゲームのお店を作り、遊んでいましたが、本年度は2年生以上の各クラスでお店作りに取り組みました。</p>	<p>クラスでアイデアを出し合い、お互いの良い所を生かしたり、足りない所を助け合ったりすることで、よりクラスの中が深まつたように感じています。6年生は、1年生と一緒にお店を回ったので、学校のリーダーとしての責任感や下級生への優しい気持ちが生まれました。</p>
	

3 なかよし俳句・のびのび短歌

3つ目は、なかよし俳句・のびのび短歌です。季節ごとに、テーマに合った俳句や短歌を書き、一人一人が書いた作品が廊下に掲示されます。特に、12月は人権をテーマに俳句や短歌を書いています。その時は、特に思いやりの心やいじめのない学級について考えることができました。



最後に、私たちの入間川東小学校は、今年50周年を迎えた。記念式典を終え、これからも、「笑顔・あいさつ・思いやり」のテーマを胸に、いじめのない学校、みんなが仲良く励まし合える学校になるといいなと思います。

東、子

